



Pressemitteilung

Montag, 3. August 2020

Vollsperrung der Hans-Salb-Straße wegen Asphaltierungsarbeiten

Norderstedt. Die Hans-Salb-Straße in Norderstedt bekommt eine neue Fahrbahndecke. Wegen der Asphaltarbeiten wird die Straße von Montag, 17. August (6 Uhr), bis Sonnabend, 22. August 6 Uhr, voll für den Autoverkehr gesperrt. Die angrenzenden Grundstücke können in der genannten Zeit nicht mit Kraftfahrzeugen angefahren werden. Anwohnerinnen und Anwohner, die auf Fahrten mit dem Auto angewiesen sind, müssen ihre Fahrzeuge rechtzeitig an anderer Stelle abstellen.

Die Abfallentsorgung ist durch die Straßenbauarbeiten nicht beeinträchtigt.

Bei zu schlechtem Wetter ist der Asphalteinbau nicht möglich. Regnet es stark, müssen die Asphaltarbeiten und die damit verbundene Sperrung verschoben werden.

Die Stadt bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und -Teilnehmer sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen.